

ナツクだより 第七十一号

第十九回 NAC湯村



く地域ふれあい夏祭り納涼会く

台風が危ぶまれる中での開催でしたので、やむをえず屋内での実施になってしまいました。残念ながら省略する事も多く、ご来場者の皆様には不行き届きの点もありました事を心よりお詫び申し上げます。

催し物は神奈川県出身グループ《ヒイレイ・ナ・マヌ・イヴァ》が「涙そうそう」等優雅にフラダンス二曲をご披露。《若藤会・ろんどの会》が舞踊く武田節・東京ラプソディー・九ちゃん音頭くを元氣にご披露。最後に《甲斐乃和太鼓心響会》による勇壮で迫力ある和太鼓三曲の演奏くと滞りなく夏祭りのプログラムを行うことができ、会場の皆様に喜んでいただけました。



各階に戻り、ご家族と語らいながら笑顔のお食事会♪

第19回 地域ふれあい夏祭り
NACゆむら納涼会

発行所／介護老人保健施設 NAC湯村

甲府市湯村三十五-13

〇五五(二五三)二二〇〇

rouken@nac-yumura.com

http://www.nac-yumura.com/

□『敬老の日』お祝い会

百歳以上の四名の利用者様の表彰式と《各階対抗玉入れ大会》を楽しく行い、健康を祝して皆で歌を歌い敬老のお祝い会としました。



祝ひ長寿

岡田タケジ様
鳥居さき様
宮崎喜榮様
小倉友枝様



大ハッスルで玉入れを競う利用者の皆さん！

□手作りおやつレクく手作り最高！

*黒糖どら焼き



焼き色良く☆
餡も美味しく♪

*フルーツチェ



フルーツを彩り
良く飾って～♪

*豆腐のわらび餅



さっぱりした食
感でヘルシー♪

*フルーツ寒天



滑らかな口当た
りで夏らしく♪

職員が考えた季節のおやつレシピで各階毎に協力し合い、楽しく作っています♪



◇フラダンス『アゲイン』の皆様

夏の訪れと共に訪問して
くださるアゲインの皆様！
衣装も笑顔も素敵な皆さん
からレイを掛けていただき、
『アロハロー』のご挨拶で
常夏のハワイの雰囲気を存
分に味わう事ができました。



◇和泉愛児園年長組『和太鼓演奏』

和泉愛児園年長組の四十名が来所され、
目を輝かせながら、息を合
わせて一所懸命に太鼓を
叩いてくれました。『迫力
ある演奏に感動しまし
た！』と利用者さんが感想
を述べられ、その後手遊び
をして嬉しそうにふれ合
いを楽しみました。



□夕涼み会く野外バーベキュー♪

新サンマにきのこ汁、焼き
鳥など秋の味覚を堪能しま
した。夏祭りが野外でできな
かった分、待ち遠しく『外で
の雰囲気は最高！』と喜ばれ
ていました。炭火の香りは食
欲をそそり、晩夏の涼風に季節の移り変わ
りを感じながらの夕涼み会となりました。



◇朗読の会『かわせみ』(通所)

懐かしい方言を交えた語り
部に、楽しく聴き入りました。
戦時中のお話『赤い雑巾』に涙
し、民話『へっこき嫁さん』に
大笑い！最後は『嫁姑』の話に
「互いに思いやる心の大切さ」
を改めて教えられました。



*依田紀香様/依田明日香様(通所)

珍しい楽器の『マリンバ』
と優しい音色の『フルート』
の演奏会が通所において催
されました。中三と小六の姉
妹のセッションで息もぴつ
たり！懐かしい曲を郷愁を
感じながら皆で歌いました。



◇ふれあいコンサート



*高柳勉様/山本千尋様/佐藤彩子様(四階)

国立音大ご出身の高柳様ファミリーによる
『ふれあい演奏会』が催され
ました。感動の歌声と洗練さ
れたヴァイオリンとピアノ
の演奏に癒され、感銘を覚え
ました。「故郷」「四季の唱歌
メドレー」も一緒に歌って楽
しいひと時を過ごしました。

【感染症対策委員会より】

□飲食物の持ち込みについて

く施設よりお願いく

当施設では感染症対策上、主治医に許可さ
れた方を除く利用者様への飲食物の持ち
込みは原則禁止となっております。飲食物
の持ち込みにより、実際にあった危険な事
例が報告されています。

- ① 間食が多く施設の食事が食べられない
- ② 差し入れの飴を寝ながら食べていての
窒息
- ③ 食中毒(腐敗)の危険が高まる
- ④ 差し入れの物を食べ過ぎて嘔吐した
等々です。

利用者様の安全と健康を管理する上でも、
ご理解とご協力をお願いいたします。

【編集後記】



八月には通所の方に露天風呂を実施し、
「温泉旅行に来たみたいだ♪」と喜ばれま
した。非日常的な事で気分転換ができたの
ではないでしょうか？夏祭り、敬老会と大
きな行事が続きましたが如何でしたか？
ようか？思い出に残る催しになってくだ
されば幸いです。晩秋に向かう季節、感染
症の流行に気をつけながら近隣へ外出し、
紅葉狩りも楽しみたいと思います。《亀井》

